

HERBST Autumn

MO mon

DI tue

MI wed

DO thu

FR fri



10.00 - 12.00 Uhr T-Shirt designen

Designe mit deiner Kreativität ein individuelles Shirt für dich! Hier kannst du deiner künstlerischen Ader freien Lauf lassen.

13.30 - 16.00 Uhr Goldrausch

Komm zu uns in den Garten! Dort bekommst ihr das passende Werkzeug um im Wasser nach heißbegehrten Goldnuggets zu suchen. Gute Schuhe | Kleidung je nach Wetter | Sonnenschutz | Outdooraktivität (wetterbedingt) | ab 4 Jahre

10 to 12pm Design your shirt

Use your creativity to design an individual shirt for yourself!

1.30 to 4pm Gold rush

Come to our garden! There you will get the right tools to search for highly sought - after gold nuggets in the water. Outdoor | good shoes | clothing depending on weather | sun protection | from 4 years

10.00 - 12.00 Uhr Genusswerkstatt

Gemeinsam machen wir leckere Pralinen, zum Verschenken oder selber naschen. Elternfreie Zone

13.30 - 16.00 Uhr Seifenpower

Kreiere deine eigenen Seifen mit verschiedenen Düften. Forme dir eine Peeling Maus und verschönere diese im Anschluss. Elternfreie Zone

10 to 12pm Gourmet workshop

Together we make delicious chocolates to give as gifts or to snack on yourself. Parent-free zone

1.30 to 4pm Soappower

Create your own soaps in different scents. Parent-free zone

10.00 - 12.00 Uhr Armhand-Workshop

Wir machen mit euch coole Armbänder für Groß und Klein. Hier ist für jeden was dabei. Elternfreie Zone

13.30 - 16.00 Uhr Elektroquad-Ralley

Auf die Plätze fertig los, wer ist der Schnellste auf vier Rädern. Gute Schuhe | Kleidung je nach Wetter | Sonnenschutz Outdooraktivität (wetterbedingt) ab 6 Jahre

10am to 12pm Bracelet-Workshop

Let's make some nice bracelets for tall and small. Parent-free zone

1.30 to 4pm E-Quad-Ralley

Race the course full throttle. Good shoes | clothing depending on weather | sun protection | outdoor | from 6 years

10.00 - 12.00 Uhr Herbsthastelstunde

Bastle mit uns ein herbstliches Windlicht und mache tolle Fensterbilder zum mit nach Hause nehmen. Elternfreie Zone

13.30 - 16.00 Uhr Bungee-Trampolin

Probier coole Tricks auf unserem Bungee-Trampolin und übe dein Gleichgewicht auf der Slackline. Gute Schuhe | Kleidung je nach Wetter | Sonnenschutz | Outdooraktivität (wetterbedingt) | ab 4 Jahre

10am to 12pm Autumn crafting session

We're making nice key chains and some window colour pictures for your home. Parent-free zone

1.30 to 4pm Bungee-Trampoline

Try some cool tricks on the Bungee-Trampoline and train your balance on the slackline. Parent-free zone

10.00 - 12.00 Uhr Schnitzeljagd

Sei ein Detektiv - begib dich auf die Spur des verlorenen Schatzes und löse unser Rätsel. Dann findest du die heißbegehrte Schatztruhe. Elternfreie Zone

13.00 - 16.00 Uhr Abschlussparty

Lass dich schminken oder hol dir ein cooles Glitzer Tattoo bei uns. Hier bist du der Star.

10am to 12pm Paper chase

Help us find the hidden treasure if you can solve the tricky riddles you will find the Playarena treasure chest. Parent-free zone

1 to 4pm Goodbye party

Get your face painted, mix your own cocktails and enjoy the fruits at the chocolate fountain. Show your groovy dance moves at the kids disco afterwards.



Bilder: Playarena, www.daltonschool.com, Aktiv, Fotomontage, Tux, Finkenberg, Teufelberg, Programmabstimmung, Druck & Satzfehler vorbehalten.

Subject to program changes, printing & typesetting errors.



Wochen Programm Weekly program



Für alle Aktivitäten For all activities
(außer Montag) bitten wir um Anmeldung bis 17.30 Uhr am Vortag in der Unterkunft oder in der Playarena.
(except Monday) please register by 5:30 p.m. the day before at your accommodation or at the playarena.
INFOS unter Tel. +43 (0)664 1264459

UNSER Gisela Gänseblümchen our Daisy Gisela



GEPRÜFTE
KINDER
BETREUUNG



WIENZAUBER HINTERM SCHLOSSWALD Leo und Klara verbringen ihren Sommerurlaub in den Tiroler Bergen und erkunden die bunte Blumenwiese hinterm Schlosswald. Dort treffen sie auf Gisela, ein unglückliches Gänseblümchen, das sich klein und unscheinbar fühlt, besonders im Vergleich zu ihrer prächtigen Tante Margerite. Klara und Leo versuchen, Gisela aufzumuntern, indem sie ihr von ihren vielen guten Eigenschaften erzählen, wie ihrer langen Blütezeit und der Beliebtheit bei Kindern. Durch die ermutigenden Worte ihrer Freunde erkennt Gisela schließlich ihren eigenen Wert und ist stolz darauf, ein Gänseblümchen zu sein. An diesem magischen Sommertag lernt Gisela, dass wahre Schönheit in der Vielfalt liegt und dass auch die Kleinsten Großes bewirken können.

SYNOPSIS OF THE STORY Leo and Klara are spending their summer vacation in the Tyrolean mountains and, when exploring the colorful flower-meadow behind the castle forest they meet Gisela, an unhappy daisy who feels small and barely noticeable, especially when compared to her beautiful aunt Marguerite. Klara and Leo try to cheer Gisela up by telling her about her many good qualities, such as her long blooming period and her popularity with children. Through the encouraging words of her friends, Gisela finally recognizes her own worth and is proud to be a daisy. On this magical summer day, Gisela learns that true beauty lies in diversity and that even the smallest can achieve great things.

NEW
TRAMPOLINE
PARK

SA PLAYARENA SPIEL & SPASS
13.00 - 18.00 Uhr MIT Aufsicht
PLAYARENA PLAY & FUN
1 pm to 6 pm with supervision

KIDS

3-10 Jahre

MO Mon

9.00 – 10.00 Uhr Playarena- & Programmcheck Erkunde die Playarena, informiere dich über unser Wochenprogramm und gestalte deinen eigenen Ansteckbutton mit deinem Namen!

10.00 – 11.30 Uhr Action Spaß, und hoch hinaus, unser neues Wochenziel! Komm zu uns in den Garten und und bewiese dein Können auf unserem Bungee Trampolin ... [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#)

13.00 – 14.30 Uhr (8-10 Jahre) Elektroquad Rallye Wer ist der Schnellste auf vier Rädern? [Gute Schuhe](#) | [Kleidung je nach Wetter](#) | [Sonnenschutz](#) | [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#)

15.00 – 16.00 Uhr Designer Stube Sei kreativ und designe ein cooles T-Shirt oder für die heißen Sommertage eine tolle Cap!

DI Tue

9.30 – 12.00 Uhr Gaumenschmaus Wir erschaffen einzigartige Cake Pops und leckeres Eis-konfekt. Hier ist für alle Naschkatzen etwas dabei.

14.00 – 15.30 Uhr Gisela Gänseblümchen Upcycling ... bei lustigen Wiesenspielen und Action im Grünen ist der Sommerspaß garantiert. Lass uns einen Blick in die Wiesen-Schatzkiste werfen: Wir lernen die Freunde von Gisela kennen. [Gute Schuhe](#) | [Kleidung je nach Wetter](#) | [Sonnenschutz](#) | [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#)

15.30 – 17.00 Uhr Grill- & Chill-Lounge Grill dir was Leckeres am Lagerfeuer! Stille deinen Hunger mit Würstl & Marshmallows. [Guten Hunger ;\)](#) | [Sonnenschutz](#) | [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#)

MI Wed

9.30 – 13.00 Uhr Familyday Mit Alpaka Valentin erkunden wir den Demeter- & Vielfaltshof in Finkenberg. Viele Tiere tummeln sich hier in der Natur. Michael & Angelika geben uns Einblick in ihr Kleinod und bereiten uns eine köstliche Jause. Euro 21,- max. 12 Teilnehmer [Gute Schuhe](#) | [Kleidung je nach Wetter](#) | [Sonnenschutz](#) | [Tux-Ticket](#)

15.00 – 17.00 Uhr Laternen basteln Lasst uns eine schöne Elfi Eule Laterne für die nächtliche Wanderung basteln.

20.15 Uhr Familien Abendprogramm Mystische Fackelwanderung – ein spannendes Erlebnis. Begleitet uns auf eine unvergessliche Wanderung! Fackeln werden angezündet um uns den Weg zu leuchten, dann lassen wir unsere Wünsche in den Himmel steigen. [Treffpunkt: Lanersbach, Musikpavillon](#) | [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#)

DO Thu

8.00 – 14.30 Uhr (ab 6 Jahre) Rafting & Canyoning Level 1 In die Boote, fertig, los ... auf dem Ziller geht's richtig rund. Paddle was das Zeug hält und danach erobern wir die wunderschöne Zemmschlucht, wo du von bis zu 5 Metern Höhe in das kristallklare Wasser hüpfen kannst! Dabei werden wir von ausgebildeten Guides begleitet. [Badetuch](#) | [Badesachen](#) | [Sonnenschutz](#) | [evtl. Brillenband](#)
Kosten: Kids € 75,- Erw. € 85,-

15.00 - 17.00 Uhr (ab 4 Jahre) Kreativecke Kneten, Formen und Fingerspitzen-gefühl sind hier gefragt. [Gute Schuhe](#) | [Kleidung je nach Wetter](#) | [Sonnenschutz](#) [Outdooraktivität](#) - [wetterbedingt](#)

FR Fri

9.30 – 11.00 Uhr Self Made Workshop Hier ist für jeden etwas dabei - kreierte deine eigene Seife oder einen coolen Lippenbalsam zum Verschenken oder einfach zum selbst behalten.

13.00 – 15.00 Uhr Die Indianer sind los! Tauche ein in die Welt der Indianer, bastle deinen eigenen Kopfschmuck mit passenden Steckenpferdchen, lass dich zum Indianer schminken und mach mit beim Indianertanz. [Kleidung je nach Wetter](#) | [Sonnenschutz](#)

15.00 – 17.00 Uhr Abschlussparty Komm zum Kinderschminken, oder lass dir lieber doch ein Glitzer Tattoo auf den Arm malen. Mixe deinen eigenen Cocktail und lass dir die Früchte am Schokobrunnen schmecken. Blicke auf eine schöne Woche zurück, anschließend gibt es die Highlights dieser Woche: Als Diashow in unserem Playarena Kino.

3-10 years

9 to 10am Playarena- & Programcheck Make new friends, create your own pinback button with your name and get all the information you need for the week!

10 to 11.30am Action fun high up in the air! Join us at the Garden-Party and test your outdoor skills on the Bungee-Trampoline.

1 to 2.30pm (from 8 - 10 years) E-Quad-Rallye Race the course full throttle. [Outdoor](#) | [good shoes](#) | [clothing depending on weather](#) | [sun protection](#)

3 to 4pm Designers Corner Be creative and design a cool t-shirt or a crazy cap for those hot summer days!

9.30am to 12pm Culinary delight We create unique cake pops and delicious ice cream confections. There is something here for everyone with a sweet tooth.

2 to 3.30pm Daisy Gisela Upcycling... fun meadow games and action in the countryside, summer fun is guaranteed. Let's take a look into the meadow treasure chest: We get to know Gisela's friends. [Good shoes](#) | [clothing depending on weather](#) | [sun protection](#) | [outdoor](#)

3.30 to 5pm BBQ-Lounge Grill something delicious at the camp-fire! Satisfy your hunger with sausages & marshmallows. [Sun protection](#) | [outdoor](#) | [depending on weather](#)

9.30am to 1pm Familyday with alpaca Valentin Explore the beautiful farm of Angelika and Michael where we find a lot of animals. Have a look at the wonderful garden where strawberries, carrots and loads of yummy food grows. You will love the snack which Angelika will prepare. Cost: Euro 21,- (max. 12 participants) [Good shoes](#) | [clothing depending on weather](#) | [sun protection](#) | [Tux-Ticket](#)

3 to 5pm Art Attack Create a lantern for the night hike.

8.15pm Family-night-torch hike Take a night walk with us and send your wishes to the sky. [Meeting point: Lanersbach, Music Pavilion](#) | [outdoor](#) | [depending on weather](#)

8am to 2.30pm (from 6 years) Rafting & Canyoning Level 1 In the boats, ready, go... it's a real round trip on the Ziller. Paddle what you can and then conquer the beautiful Zemm gorge, where you can jump up to 5 meters into the crystal clear water. Accompanied by trained guides. [Bath towel](#) | [swimwear](#) | [possibly glasses strap](#) | [sun protection](#)
Cost: Kids € 75,-, adults € 85,- with

3 to 5pm (from 4 years) Creative Corner Kneading, shaping and sensitivity are required here. [Good shoes](#) | [clothing depending on weather](#) | [sun protection](#) | [outdoor](#)

9.30 to 11am Self Made Workshop There is something for everyone - create your own soap or a cool lip balm to give as a gift or to keep for yourself.

1 to 3pm On the footsteps of Indians Immerse yourself in the world of the Indians, make your own headdress with matching hobbyhorses, have yourself made up to look like an Indian and take part in the Indian dance. [Clothing depending on weather](#) | [sun protection](#)

3 to 5pm Goodbye party Come for face painting, or would you rather have a glitter tattoo painted on your arm? Mix your own cocktail and enjoy the fruit at the chocolate fountain. Look back on a wonderful week, then there are the highlights of this week: A slide show in our Playarena cinema.

Bitte beachten: Viele unserer Programme sind Outdoor Programme, deshalb haben wir das Alter der Teilnahme auf 4 Jahre angesetzt. Outdooraktivitäten können aufgrund des Wetters abgesagt werden. **Bitte bringen Sie das Tux-Ticket mit.**

Für alle Aktivitäten (außer Montag) bitten wir um Anmeldung bis 17.30 Uhr am Vortag in der Unterkunft oder in der Playarena. INFOS unter Tel. +43 (0)664 1264459 Programmänderungen, Druck- & Satzfehler vorbehalten.

TEENS

ab 10 Jahren

9.30 – 11.00 Uhr Action, Spaß und hoch hinaus, unser neues Wochenziel! Komm zu uns in den Garten und bewiese dein Können auf unserem Bungee Trampolin ... [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#)

11.00 – 12.00 Uhr Playarena- & Programmcheck Erkunde die Playarena, informiere dich über unser Wochenprogramm und gestalte deinen eigenen Ansteckbutton mit deinem Namen!

13.00 – 14.30 Uhr Mug Cake Lass uns zusammen einen leckeren Kuchen in der Tasse backen!

15.00 – 17.00 Uhr Survival macht Spaß! Wir entzünden mit einem Feuerstein eine kleine Flamme, bewältigen das Spiel „Blinder Häuptling“, probieren Life-Hacks aus und malen mit Pigmentfarben, so wie früher Höhlenmenschen! [Gute Schuhe](#) | [Kleidung je nach Wetter](#) | [Sonnenschutz](#) | [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#)

8.30 – 13.30 Uhr Air Alarm – Paragleiten (mind. 25 Kg) Genau so müssen sich Adler fühlen. Dabei werden wir von ausgebildeten Guides begleitet. [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#) | [Gute Schuhe](#) | [Jacke](#) | [Sonnenschutz](#) & -brille | [Z-Activcard](#)
Teens/Erw. € 95,-/€ 110,- ohne Z-Card: € 110,-/€ 135,-

14.00 – 15.30 Uhr Vorsicht Heiß! Holzbrennerei am Tuxbach Brenn in einen Holzuntersetzer ein cooles Motiv und relax am Tuxbach mit einer kleinen Erfrischung [Gute Schuhe](#) | [Kleidung je nach Wetter](#) | [Sonnenschutz](#) | [Schwimmsachen](#) | [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#)

15.30 – 17.00 Uhr Grill- und Chillounge mit Würstl & Marshmallows im Garten! [Sonnenschutz](#)

9.30 – 11.30 Uhr Blacklight Golf Begleite uns nach Hintertux und erlebe Golf auf einem neuen und spannenden Level, und lass dich verzaubern vom Blacklight. Hier wirst auch du zum richtigen Golfer. [Tux-Ticket](#) | [Mind. 4](#) - [Max. 20](#) | [Kosten: Teens: € 8,-](#)

13.00 – 15.00 Uhr Art Attack Sei kreativ und gestalte mit uns einen Sonnenfänger oder mach ein cooles Dosenlicht mit verschiedenen Mustern.

20.15 Uhr Familien Abendprogramm Mystische Fackelwanderung – ein spannendes Erlebnis. Begleitet uns auf eine unvergessliche Wanderung! Fackeln werden angezündet um uns den Weg zu leuchten, dann lassen wir unsere Wünsche in den Himmel steigen. [Treffpunkt: Lanersbach, Musikpavillon](#) | [Outdoor](#) - [wetterbedingt](#)

8.00 – 14.30 Uhr (ab 12 Jahre) Rafting & Canyoning Level 2 In die Boote, fertig, los... auf dem Ziller geht's richtig rund. Beim Canyoning erwarten dich Abseilstellen durch Wasserfälle, Steinrutschen und jede Menge Sprünge. Dabei werden wir von ausgebildeten Guides begleitet. [Badesachen](#) | [Badetuch](#) | [Sonnenschutz](#) | [evtl. Brillenband](#)
Kosten: Teens & Erw. € 115,-

15.30 – 17.00 Uhr Tattoostudio für Teenies Kreiere deine einzigartigen Designs mit Glitzer, Neonfarben und mehr!

9.30 – 12.00 Uhr Bogenschießen Teste deine Skills mit dem Langbogen und werde zum Jäger! Wer trifft beim Bogenparkour im Wald am meisten? [Gute Schuhe](#) | [Kleidung je nach Wetter](#) | [Sonnenschutz](#)

15.00 – 17.00 Uhr Abschlussparty Komm zum Kinderschminken, oder lass dir lieber doch ein Glitzer Tattoo auf den Arm malen. Mixe deinen eigenen Cocktail und lass dir die Früchte am Schokobrunnen schmecken. Blicke auf eine schöne Woche zurück, anschließend gibt es die Highlights dieser Woche: Als Diashow in unserem Playarena Kino.

Please note: For all outdoor activities (except Monday) please register by 5:30 p.m. the day before at your accommodation or at the playarena. All outdoor activities may be canceled due to bad weather conditions. **Please bring your Tux Ticket.**

For all activities (except Monday) please register by 5:30 p.m. the day before at your accommodation or at the playarena. INFOS at tel. +43 (0)664 1264459 Subject to program changes, printing & typesetting errors.

10 years & older

9.30 to 11am Action fun high up in the air! Join us at the Garden-Party and test your skills on the Outdoor-Bungee-Trampoline.

11am to 12pm Playarena- & Programcheck Make new friends, create your own pinback button with your name and get all the information you need for the week!

1 to 2.30pm Mug cake Let's bake a delicious cake in a mug.

3 to 5pm Survival is fun! We light a small flame with a flint, master the game "Blind Chief", try out life hacks and paint with pigment paints, just like cavemen used to do! [Good shoes](#) | [clothing depending on weather](#) | [sun protection](#) | [outdoor](#)

8.30am to 1.30pm (from 25 kg) Air alarm This is exactly how eagles must feel. Enjoy the wonderful bird's eye view. [Good shoes](#) | [jacket](#) | [sun protection](#) | [sunglasses](#) | [outdoor](#)
Cost with (without) Z-Activecard: Kids € 95,-(€ 110,-), adults € 110,-(€ 135,-)

2 to 3.30pm Woodburning at the river Caution hot! Let your creativity run wild, design a wooden coaster and relax at the Tuxbach, there is even a little refreshment for you. [Good shoes](#) | [clothing depending on weather](#) | [sun protection](#) | [outdoor](#)

3.30 to 5pm BBQ-Lounge Grill sausages and marshmallows. [Sun protection](#) | [outdoor](#)

9.30 to 11.30am Blacklight Golf Join us in Hintertux and experience golf on a new and exciting level, and let yourself be enchanted by the Blacklight. Here you too will become a real golfer. [Tux-Ticket](#) | [Min. 4](#) - [Max. 20](#) | [Cost: Teens: € 8,-](#)

1 to 3pm Art Attack Be creative and design a sun catcher with us or make a cool can light with different patterns.

8.15pm Family-night-torch hike Take a night walk with us and send your wishes to the sky. [Meeting point: Lanersbach, Music Pavilion](#) | [outdoor](#) | [depending on weather](#)

8am to 2.30pm (from 12 years) Rafting & Canyoning Level 2 Rafting at the Ziller is always fun, but at canyoning level 2 it get's even better ... abseiling places through waterfalls, rock slides and jumps are waiting for you there! Accompanied by trained guides. [Bath towel](#) | [swimwear](#) | [good shoes](#) | [clothing depending on weather](#) | [sun protection](#) | [possibly glasses strap](#)
Cost: Teens & adults € 115,-

3.30 to 5pm Tattoostudio for Teens Create a unique Tattoo with glitter, neon-colours and more.

9.30am to 12pm Archery action Test your skills with the long arch and become a hunter. Who will hit the most during archery parkour in the forest? [Good shoes](#) | [clothing depending on weather](#) | [sun protection](#)

3 to 5pm Goodbye party Come for face painting, or would you rather have a glitter tattoo painted on your arm? Mix your own cocktail and enjoy the fruit at the chocolate fountain. Look back on a wonderful week, then there are the highlights of this week: A slide show in our Playarena cinema.